



Clausura de la 20ª edición del 'Premio Nacional Joven Empresario'

El ministro Jordi Hereu reconoce el trabajo de los jóvenes empresarios y asegura que el Gobierno es un aliado de las empresas

- El Premio Nacional Joven Empresario ha recaído en Borja Pellicer, de Bet Solar, empresa valenciana líder en distribución técnica de material fotovoltaico.
- Jordi Hereu: “Hemos establecido un marco regulatorio más favorable que promueve un tejido empresarial más competitivo y favorece la aparición y éxito de nuevas iniciativas emprendedoras, pymes y startups”.

30 de noviembre de 2023.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha clausurado la vigésima edición del 'Premio Nacional Joven Empresario' donde ha reconocido el trabajo de los empresarios jóvenes en un momento de cambios relevantes en los procesos productivos. El Premio Nacional Joven Empresario ha recaído en **Borja Pellicer**, de Bet Solar, empresa valenciana líder en distribución técnica de material fotovoltaico.

Para situar el esfuerzo que está haciendo el Gobierno para modernizar el tejido productivo, el ministro Hereu ha recordado que su departamento cuenta este año con un presupuesto de 7.234 millones de euros, un 334% más que en 2018 (2.152 millones de euros).

“Nuestra principal herramienta de apoyo a la industria nacional son los PERTE con los que queremos fortalecer nuestro liderazgo y autonomía en sectores estratégicos. Unos PERTE que ya han movilizado, a través de distintas convocatorias más de 4.500 millones de euros”, ha señalado el ministro, quien ha reconocido el papel de aliados con el Ejecutivo que juegan las empresas.

Jordi Hereu ha incidido que “este Gobierno viene a gobernar para todos y con mano tendida a todos los agentes sociales, y por supuesto, a nuestros emprendedores y a nuestras empresas”.

En su intervención, el ministro ha puesto en valor a los jóvenes empresarios y a las pymes, que aportan ilusión, ganas, innovación, digitalización, sostenibilidad y mucho talento, sobre todo de las mujeres.

“Hemos establecido un marco regulatorio más favorable que promueve un tejido empresarial más competitivo y favorece la aparición y éxito de nuevas iniciativas emprendedoras, en particular la creación de empresas emergentes altamente innovadoras en el ámbito tecnológico (startups) e industrial”, ha señalado Jordi Hereu.